

明けましておめでとうございます。  
今年も宜しくお願い申し上げます。

平成 29 年が始まりました。今年は酉年です。  
酉は「果実が極限まで熟した状態」という意味で商売繁盛の年といわれています。  
新しい年の始まりは、いつの世も新鮮で清清しくこれから始まる年が楽しみです。  
皆様にとってすばらしい年でありますようにお祈り申し上げます。

所長 櫻井 容子

## 今月の行事

- 書初め
- 福笑い
- 竹駒神社の初詣
- 一会宝太鼓



## さくら会

踊り、三味線、フラダンスを披露していただきました。毎回、皆さんを楽しませてくれます。



## サンタがたんぽぽにやってきました。

手作りのクリスマスケーキを食べ、サンタさんから一人ひとりにプレゼントをもらいました。  
職員によるクリスマスソングに皆さんうっとり……



これらの行事は、ケアプランの一環として実施されております

## イルミネーション見学

市内の板橋眼科、いたのクリニックのすばらしい明かりにうっとりです。



## ゆず湯

巨理の横山さん宅からいただいた柚子でお風呂も薫り高くさっぱりしました。



## 冬至かぼちゃ

おやつ長生きするようにと冬至かぼちゃをいただきました。昔の味はおいしいですね。



## 今月の遊びリテーション

笑いながら運動するのは楽しいです。

